

Registra Chihuahua temperaturas de 13 grados bajo cero

Chihuahua.- La Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) emitió una alerta preventiva ante el registro de temperaturas de 13 grados centígrados bajo cero y la posibilidad de nevadas para el próximo fin de semana.

El titular de esa dependencia, Homero Navarro Frayre, informó que los municipios que colindan con el estado de Durango y Sinaloa han sido los más afectados, sobre todo en la comunidad de El Vergel, donde el termómetro registró los 13 grados bajo cero.

Explicó que Chihuahua no ha sido afectado por fenómenos climatológicos fuertes que se han presentado en varias entidades del sur de Estados

Unidos, donde se han registrado nevadas y temperaturas extremas.

Mencionó que de acuerdo al pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), para este fin de semana las temperaturas seguirán entre los cero y 13 grados bajo cero, como resultado de la permanencia del frente frío número 24 en Chihuahua.

Advirtió que la población de más bajos recursos ha sido la más perjudicada con el mal clima, ya que requiere de sistemas de calefacción muy costosos, como lo es el gas, ya que los calentadores de leña ya no son utilizados por contaminantes e inseguros.



unomásSTUDIO / Raúl Ruiz



Página 1 de 1
\$ 7739.81
Tam: 145 cm²
GCMENDOZA